

NO OLVIDAMOS – NO PERDONAMOS.

Somos militantes, amigxs, camaradas, compañerxs, activistas, autoconvocadxs, independientes, comprometidxs, etc. nos unimos para repudiar el golpe de Estado que se venía preparando desde 1974, 1975, y que se instituyó el fatídico 24 de marzo de 1976, y, que se perpetúa en políticas devastadoras para el pueblo. El plan de exterminio se disparó por todo el país. Repudiamos el genocidio instaurado por las juntas militares, como también el genocidio perpetrado contra los pueblos originarios perseguidos con el objetivo de ocupar sus tierras y anular su identidad indígena; repudiamos asimismo el genocidio por goteo mediante el gatillo fácil (ejecuciones sumarias) y el hambre, la pobreza, y por salud. Repudiamos las desapariciones forzadas de los **30.000 detenidxs desaparecidxs**, y las ocurridas en democracia: todas por razones políticas como la de **Santiago Maldonado y la de Facundo Astudillo Castro**.

Especialmente repudiamos la desaparición de **Jorge Julio López** en el contexto de los juicios de lesa humanidad, que no se han hecho cargo hasta el presente, que quienes lo desaparecieron fueron las fuerzas policiales de la Provincia de Buenos Aires, utilizando su eterna impunidad. Denunciamos que ninguno de los gobiernos post dictadura abrieron los archivos ni buscaron a las niñeces apropiadas dejando las investigaciones y búsquedas a cargo de ONGs como Madres, Abuelas, Fundación Anahi y en particulares, sobrevivientes, familiares y compañerxs.

Repudiamos los crímenes por razones políticas de la dictadura genocida, los de la Patagonia Rebelde, los de **Maxi Kosteki y Darío Santillán**, el de **Silvia Suppo y el de Facundo Molares**.

Repudiamos la persecución y crímenes por razones raciales, y de género.

Apoyamos las luchas de las Madres, Abuelas, las luchas feministas, ecologistas, la de las Madres Protectoras, la de las desapariciones de mujeres y niñeces para ser prostituidxs, las luchas por el agua, la lucha de los Pueblos Originarios, las de los bienes comunes naturales, las luchas que son por la salud, la educación, las niñeces, la soberanía, los trabajadores y jubiladxs etc, proyectando su lucha en muchos casos, a nivel internacional. Y porque asumimos la solidaridad en todo sus ángulos, repudiamos el genocidio que sufre el pueblo palestino por el Estado sionista de Israel, junto a EEUU, y otros tantos países que apoyan el proyecto criminal de Netanyahu y sus gobiernos.

Y queremos manifestar que no marchamos con el Encuentro Memoria Verdad y Justicia, ni en una plaza del 24 de marzo teñida de Peronista - Kirchnerista con su clara intención de su utilización solamente para fines electoralistas.

Siguen actuando de la misma manera y con los mismos fines: cooptar muchos de los organismos de DDHH convirtiéndolos en espacios partidarios, cuando no en entidades mercantilistas dudosas, cerrándoles la boca cuando no les conviene y utilizándoles como apéndice de sus negociaciones electoralistas.

Ahora utilizando el engaño y la violencia como método, agitan el fantasma de Milei para busquemos protección del monstruo libertario que engendraron. Así cooptaron otros organismos que habían actuado de manera independiente en el EMVJ. No deja de sorprendernos algunxs de sus dirigentes históricxs

que han defecionado, siendo convenientemente adobadxs, como es su costumbre y se han convertido en facilitadores de esta cooptación.

Entendemos que las organizaciones de DDHH deben ser autónomas e independientes siempre, para poder cumplir verdaderamente con sus objetivos .

El Kirchnerismo no volvió mejor, volvió recargado en sus viejas mañas y que luego de haber colocado al país a las puertas del infierno, el que vivimos ahora, se pelean por esgrimir nuevamente la teoría de los dos demonios , y la crítica a la resistencia en las marchas, reprochando siempre a la izquierda de ser la culpable de que pierden sus elecciones con impresentables candidatos, que son los mismos de la Embajada yanqui.

No han construido ninguna autocrítica, y siguen utilizando los mismos métodos: la mentira, la presión, el patoterismo, viejas técnicas que enarbolaron en sus 4 periodos de gobierno. Ahora quieren volver a reproducirlo colocándose como única alternativa al gobierno reaccionario de derecha del corrupto Milei.

Sabemos que fue la Ley Antiterrorista promovida por el kirchnerismo la que le da el marco jurídico a las represiones sangrientas actuales. Creemos que la situación presente no se cambia cambiando de presidente, porque la caterva de legisladores y del poder judicial escoltan todas las políticas de opresión y hambreadoras del pueblo.

Sólo la verdad nos hará elegir el rumbo que debemos tomar.

Con el ejemplo de nuestros 30.000 compañerxs, correspondiendo su entrega y su lucha, que es la nuestra, **no negociamos y no nos callamos.**

No olvidamos ni perdonamos. No tenemos miedo a ninguno : No marchamos ni con la CNU, ni con la CGT, ni con los asesinos de **Kosteki y Santillán.**

NI CON MILEI NI CON MILANI!!

**MARCHAMOS JUNTXS CON QUIENES NO CLAUDICAN
Y SIGUEN LUCHANDO**

Nos convocamos en la glorieta frente al Gaumont a las 14 hs.